

さわやかな風が吹きわたって、すがすがしい季節となりました。いつも本校教育のためにご協力いただきありがとうございます。また、4月20日の授業参観、学級懇談会そしてPTA総会へのご参加ありがとうございました。今後とも保護者の皆様方のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

# 行事予定

- 3 木 憲法記念日
- 4 金 みどりの日
- 5 土 こどもの日
- 7 月 児童集会 集金日 ひまわり号
- 8 火 Eタイム
- 9 水 集団下校
- 10 木 宿題忘れ0の日 ひまわり・コスモスアピール  
非行防止教室5年(3限)眼科検診
- 11 金 委員会活動  
PTA全委員会
- 14 月 運動会練習開始～ 内科検診(全)  
ふれあいルーム陶芸
- 15 火 検尿2次
- 17 木 検尿2次予備
- 18 金 宿題忘れ0の日  
スポーツテスト クラブ活動
- 21 月 交通安全教室1・3年
- 22 火 運動会全体練習
- 24 木 運動会全体練習
- 28 月 ひまわり号  
ふれあいルーム陶芸
- 30 水 運動会全体練習 宿題忘れ0の日 心臓検診2次
- 31 木 読み聞かせ



## 1年生を迎える会



4月12日に1年生を迎える会を行いました。1年生を迎えるために、6年生は準備をしていていました。

1年生の入場を全校生の拍手で迎え、みんなで「校歌」と「友だちになるために」を歌いました。1年生は少し緊張ぎみでしたが、元気な声であいさつができました。最後は、みんなで作ったトンネルを通過してニコニコ顔で退場しました。

## 永寿小学校は一番小さいけど



4月22日(日) 4, 5, 6年の8名がほっこり東春まつりで「ケヤキの神」を披露しました。

本番前の意気込みを聞くと、「見ている人たちに楽しんでもらえるよう楽しくおどる」「ちょっと不安だけど笑顔でおどる」「むずかしいところもめいっぱいがんばる」「永寿小学校は一番小さい学校だけどみんな元気です。」と答えてくれました。終わったら、「すっきりした」と大きな役目を終えた感想を笑顔で答えてくれました。

## PTA新役員が決まりました

4月19日に行われましたPTA総会で、下記の方々が今年度の新役員として承認されました。

会長	5-1	才脇 サオリさん
副会長	6-1	佐々木 マキさん
会計	6-1	辻 久美子さん
会計監査	6-1	西国原 みさ子さん

1年間よろしくお願いいたします

今後とも児童数が減少することが想定されるためPTA規約を以下の二点改正しました。

- ①学級委員2名以上⇒1名以上(今年度から)
- ②役員4名⇒3名(来年度から)

## 全校が落ち着いた知的な雰囲気!



今年度から朝の10分間を「あさどく」として毎日担任と一緒に本を読んでいます。



これは、「読書は好きですか」のアンケートで全国に比べ20%以上も低かったため、その対策として始めました。1年生は読み聞かせを担当しています。今は、図書室の本を読んでいます。ひまわり号の本も団体貸し出しで借りる予定です。

## 朝の10分間読書始まる!

# 学校の特色づくり 体力向上の取り組みスタート!

今年度は、市教委、大阪体育大学、第四中学から体育支援等の協力、サポートのもと永寿小学校の大きな特色として「体力向上」を学校の柱として取り組んでいきます。



後転からの倒立

①体育支援として第四中学校から火曜日の4, 5, 6時間目と木曜日全日宅田先生が永寿小にきてくれます。

4月12日(木)第1回目として顔合わせをしました。

専門は陸上競技で特に100m走に取り組んできたこと、あまり得意ではない運動は器械運動ですと自己紹介してくれました。そして、得意ではないけれど挑戦し練習したからできるようになった後転からの倒立を見せてくれ、子どもたちに挑戦する大切さを教えてくれました。

17日(火)には、大学生の和田さんも来ていたので、休み時間に大人3人対6年生の本気のドッジができました。

宅田先生、和田さん、担任対6年生の本気ドッジ



②大阪体育大学の小林先生とそのゼミ生が火曜日の午後に来てくれます。

4月17日(火)顔合わせがあり、初回と言うことでゼミの学生も全員が来てくれました。

こんなにたくさん来てくれたら自己紹介だけで時間がかかると思ったら、さすが、太鼓の音の数の人数集まれから始まり、「いっしょのグループになったら名前も聞けるよ。」と自己紹介の時間を取らずに運動の中に組み込んでいました。その後「しっぽとり」をいろいろなバリエーションでやってくれました。この活動を通じて、学生、大学の存在も身近



小林先生とそのゼミ生との顔合わせ



に感じ、将来の夢につながる事も期待しています。



③運動場にドッジボールやうずまきじゃんけんのコートを描いておく季節もいいので、たくさんの子が運動場に出てきて遊んでいます。いつもだと中庭の遊具で遊んでいた1年生も、今年度は、初めから運動場に出て遊んでる子も

います。さらに、セーフティマットや使っていないとびばこをリサイクルした台も置いておくといろいろな飛び方であそんでいました。



## 西ノ町の畑でトマトとサツマイモを植えました!

昨年度末の校区福祉委員会で「西ノ町に畑があるから、子どもたちといっしょに栽培活動でお年寄りと交流できないかな。」と提案がありました。「それはいいですね。何回も来るのはちょっと難しいので、水やりもほとんどしないでいいサツマイモがいいですね。」と実施することになりました。

第1弾4月16日(月)の5時間目帰る用意をして、3年生の9名で西ノ町に向かいました。5分ほどで着くと、10名の方が待っていてくれました。今回は、トマトとさつまいもを植えました。このサツマイモは、第2弾の6月に植えるさつまいもの「つる」の栽培用です。たくさんできることを期待しています。

